

## Kitas im Blickpunkt

**KIRCHE** Synode tagt am Freitag in der Petruskirche / Claes berichtet über Sozialarbeit

**GIESSEN** (red). Die Synode des Evangelischen Dekanats Gießen tagt am Freitagabend, 24. Januar, ab 18 Uhr in der Petrusgemeinde in Gießen-Wieseck. Die rund 100 Vertreter der Kirchengemeinden und evangelischen Einrichtungen werden über den Haushalt des Dekanats sowie der rund 20 evangelischen Kindertageseinrichtungen in und um Gießen entscheiden.

Außerdem liegt den Synodalen das Konzept für die künftige Arbeit mit Jugendlichen im Dekanat Gießen zur Beratung vor.

Über einen Zeitraum von zwei Jahren hat der Dekanatssynodalvorstand gemeinsam mit Jugendlichen und Gemeindepädagogen, Kirchengemeinden, Schulpfarrern und Religionslehrenden über die Arbeit und die Unter-

stützung durch das Dekanat beraten.

Schließlich wird der Leiter der Gießener Diakonie, Holger Claes, über die soziale Lage und die Schwerpunkte kirchlicher Sozialarbeit im zurückliegenden Jahr berichten.

Die Synode beginnt mit einem Gottesdienst in der Petruskirche und setzt die öffentlichen Beratungen im Gemeindehaus, Wartweg 9, fort.